

REPONSES A LA QUESTION ECRITE « POINT DE SITUATION SUR LA MANAGER DE VILLE » (N° 1139) (PDC-JDC)

Séance du 19 novembre 2020

Point nº 7

Est-ce que la manager de ville est toujours en fonction après sa période de test ?

Oui. Après une période initiale allant de septembre 2018 à décembre 2019, le mandat a été renouvelé pour 2020. De plus, le budget 2021 prévoit également une prolongation du mandat sur la base d'un rapport soumis au Conseil Municipal. La reconduite du mandat pour les années à venir sera déterminée le moment venu.

Quels sont les projets, activités que la manager de ville a réalisés ? 2018 :

- Embellissement des fontaines de la vieille ville avec concours pour les habitants et touristes
- Participation aux réunions du comité UCA (encore effectif à ce jour)
- Participation aux réunions du comité du Marché de St-Martin (encore effectif à ce jour)
- Participation aux réunions de l'Association QualiCité
- Participation aux séances mensuelles de Jura Tourisme (encore effectif à ce jour)

2019:

- Coordination de la fête de la Danse, notamment de la communication auprès des commerçants et de la mise en valeur de vitrines vides
- Participation aux séances Cœur de Ville
- Participation au comité de la Fête des Princes Evêgues
- Mise en place d'une semaine piétonne à la rue des Malvoisins avec animations et présence d'une brocante
- Coordination et participation à un brunch estival à la rue des Malvoisins, organisé par la JCI Porrentruv
- Coordination de l'émission radiophonique Toutouyoutour diffusée en direct en vieille ville de Porrentruy
- Accueil d'une délégation politique et commerciale de Monthey intéressée par la mise en place du mandat de Manager de ville
- Accueil et coordination des Jeux Olympiques de la Jeunesse
- Amélioration de la page « manifestations » du site internet et mise en place d'un formulaire en ligne permettant d'annoncer une manifestation
- Coordination d'une campagne d'affichage à l'Esplanade Centre visant à rediriger les étudiants dans les restaurants en ville de Porrentruy plutôt que de pique-niquer dans les allées du centre
- Recherches et élaboration d'un dossier sur le projet d'implantation d'un marché couvert en ville de Porrentruy

2020 .

- Concours de fleurissement en vieille ville
- Exposition photographique en soutien aux femmes atteintes du cancer du sein dans les vitrines vides
- Etablissement d'une liste ainsi que d'un plan des locaux vacants en vieille ville et proposer des solutions de gestion
- Aménagement d'une structure décorative à la rue du 23-juin (en cours)
- Organisation d'une manifestation commerciale se substituant à la Braderie
- Pérennisation des foires bruntrutaines (en cours)
- Mise en place d'une action de Noël (en cours)

Quels sont les projets futurs en préparation ?

- Projet central avec pour objectif une réappropriation du centre-ville par les piétons
- Seconde édition du concours de fleurissement accompagné d'un marché aux fleurs
- Seconde édition de la Grande Solderie d'été
- Action de fin d'année à définir
- Projet d'embellissement de la rue du 23-Juin à faire vivre
- Suivi d'un travail de Bachelor portant sur la communication de la ville de Porrentruy

Quel est le bilan du conseil municipal concernant cette fonction?

Le Conseil municipal trouve qu'il est délicat de répondre aux différentes sollicitations, et dans un même temps de mener des actions significatives, dans un temps imparti correspondant à un taux de 30%. Cependant, il est satisfait des projets entrepris et considère que le message véhiculé par une poursuite du mandat est important vis-à-vis de la population. Le Conseil municipal a validé le bilan 2020 de la Manager de ville lors de sa séance du 12 octobre 2020. Bilan qui est consultable sur le site www.porrentruy.ch.

2 novembre 2020

Le Conseil municipal